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поздравление ректора

вопрос ректору
Студенты, преподаватели 

и сотрудники университета! 

Если вы хотите задать 
свои вопросы ректору Финэка,

присылайте их 
на электронный адрес:

economist@fi nec.ru
На самые интересные 

и актуальные вопросы Игорь 
Анатольевич Максимцев 
ответит на страницах 

«Экономиста».

Вопрос о развитии информацион-
ных процессов в вузе поднимается не 
первый раз. Наш университет, будучи 
ведущим экономическим исследова-
тельским центром, неустанно забо-
тится о соответствии высшему уров-
ню технологического и технического 
оснащения. В современном мире не-
возможно представить научный или 
образовательный процессы без ин-
тенсивного использования информа-
ционных технологий, которые, несо-
мненно, повышают эффективность и 
комфорт работы и обучения. 

В области информатизации в уни-
верситете делалось и делается многое. 
До 2009 года внимание в основном об-
ращалось на приобретение вычисли-
тельной и офисной техники, при этом 
единая политика по данному вопросу 
часто отсутствовала, особенно в 90-е 
годы. Начиная с 2009 года, на инфор-
матизацию и реализацию конкретных 
проектов стали выделяться средства из 
бюджета и внебюджетных источников. 
За 2009–2010 годы общий объем фи-
нансирования составил 25 млн. руб.

Среди последних достижений Фи-
нэка в области информатизации стоит 
отметить обновление парка компью-
теров, закупку нового лицензионного 
программного обеспечения, внедре-
ние новых специализированных ин-
формационных систем, таких как «Аби-
туриент», «Кадры», «Аспирантура» и 
«Магистратура». Использование пере-
довых информационных технологий в 
вузе способствовало дальнейшему рас-
ширению высокоскоростного доступа 
в сеть Интернет, повышению качества 
и надежности телефонной связи.

В последние годы число закупа-
емых компьютеров неуклонно растет. 
Очень важно, что с 2008 года количе-
ство приобретаемых лицензий на про-
граммное обеспечение Microsoft не 
менее количества новых компьютеров.

В 2009 году были проведены ра-

боты по завершению создания струк-
турированной кабельной системы 
(СКС) вуза. Данная работа была очень 
дорогостоящей — около 11 млн. руб., 
но позволила перейти на принципи-
ально иной уровень информатизации.

В настоящий момент в Финэке 
установлено 10 точек беспроводного 
доступа Wi-Fi. Еще четыре закуплены и 
будут установлены в ближайшее время.

В 2010 в СПбГУЭФ было осущест-
влено внедрение учрежденческой ав-
томатической цифровой телефонной 
станции (УАТС) на базе Cisco Unifi ed 
Communication Manager версии 7.1.4. 
Подключение телефонных аппаратов 
уже проведено на 37 кафедрах, в 10 
деканатах и более чем в 20 управле-
ниях и отделах университета.

В 2010 году осуществлено прямое 

подключение к Федеральной универ-
ситетской компьютерной сети России.

С 2008 года в университете активно 
проводилась работа по оснащению ау-
диторий мультимедийным оборудова-
нием. В прошлом году к уже существую-
щим прибавилось 9 аудиторий. Всего на 
сегодняшний день в 21 аудитории уста-
новлено стационарное мультимедийное 
оборудование, также в распоряжении 
университета находится порядка 20 пе-
реносных мультимедиа-комплексов. 

В целях повышения уровня само-
стоятельности при выполнении пись-
менных работ студентами СПбГУЭФ  в 
соответствии с рекомендациями  Со-
вета по качеству образования при Ро-
собрнадзоре РФ  в университете в 2010 
году проведена работа по внедрению 
первой очереди системы «Антипла-

гиат». Всего было проверено 1662 ди-
пломные работы, то есть практически 
все дипломы «с отличием».

В минувшем году на основе обра-
зовательной платформы Moodle создан 
сайт дистанционного обучения СПбГУЭФ 
(moodle.fi nec.ru). Были апробированы 
формы взаимодействия преподавателя 
и студентов в условиях новых стандартов 
и усиления контроля за самостоятельны-
ми работами студентов. В прошлом году 
в этом направлении было разработано 
около 60 автоматизированных учебных 
курсов для различных форм обучения.

Параллельно с установкой но-
вейшего оборудования и внедрением 
программного обеспечения мы про-
водим работу по повышению инфор-
мационной грамотности сотрудников. 

(окончание на стр. 2)

Уважаемые читатели, 
дорогие друзья!

Закончилась зимняя сессия, 
пролетели студенческие канику-
лы. Впереди нас ожидает новый 
учебный семестр, в течение ко-
торого нам предстоит совер-
шить немало важных дел в обла-
сти образования и науки.

Пользуясь случаем, в канун 
Дня защитника Отечества я хо-
тел бы поздравить всех мужчин  
нашего университета с этим за-
мечательным праздником!

Это праздник людей муже-
ственных, сильных, истинных 
патриотов своей страны. Он яв-
ляется данью глубокого уважения 
всем, кто служил во благо нашего 
Отeчества. Всем, кто мирным 
трудом и воинской доблестью до-
бивается  благополучия и стабиль-
ности в нашем государстве, укре-
пляет славу и мощь великой России. 

Наша общая задача сегодня —
сохранить многовековые тради-
ции, преумножить силу и могу-
щество страны, создать условия 
для ее дальнейшего развития, 
укрепления авторитета во всем 
мире.

Желаю крепкого здоровья, 
удачи, успехов во всех делах и на-
чинаниях, мира и согласия Вам, 
Вашим родным и близким!

С уважением,

Д.э.н., профессор
И.А. Максимцев

Последний месяц зимы Финэк от-
крыл обсуждением перспектив со-
трудничества с далекой жаркой Бра-
зилией. 1 февраля 2011 года в зале 
заседаний Ученого совета СПбГУЭФ 
состоялось заседание Регионального 
представительства Делового совета 
«Россия — Бразилия» по Северо-За-
падному федеральному округу. 

Основная цель Совета — расши-
рение и развитие деловых контактов 
между российскими и бразильскими 
предпринимателями, бизнес-структура-
ми, образовательными и культурными 
учреждениями. Участие в работе Дело-
вого совета дает возможность установ-
ления широких связей непосредственно 
в Санкт-Петербурге. Совет тесно сотруд-
ничает с комитетами администрации го-
рода, ТПП РФ, промышленными союза-

Курс на Бразилию
ми и бизнес-ассоциациями. Среди его 
членов — бизнесмены, военные, поли-
тики, чиновники, представители сферы 
образования, культуры и искусства.    

Партнерские отношения СПбГУЭФ 
с Деловым советом «Россия — Брази-
лия» открывают перспективы развития 
нового направления международной 
деятельности университета, создания 
обменных студенческих программ, 
установления деловых и академиче-
ских связей с бразильскими коллега-
ми. Представлять интересы Финэка 
в Бразилии во время стажировки в 
следующем году будет наш магистрант 
Александр Житмарев, избранный от-
ветственным секретарем Региональ-
ного представительства Делового со-
вета «Россия — Бразилия» по СЗФО. 

И.Ю.вострИКова 

на международной арене

На волне 
модернизации

Проректор по внутривузовской координации и экономическому развитию университета 
А.Н. Петров рассказал о состоянии и перспективах развития информатизации в СПбГУЭФ

абитуриенту

080100 — Экономика
080200 — Менеджмент
030900 — Юриспруденция
032000 — Зарубежное
       регионоведение
230700 — Прикладная  
       информатика

СПбГУЭФ осуществляет прием 
на двухуровневую систему образования:

БАКАЛАВРИАТ (4 года обучения),
МАГИСТРАТУРА (2 года обучения)

НАПРАВЛЕНИЯ ПОДГОТОВКИ БАКАЛАВРОВ

В связи с переходом на новые ФГОС ВПО 3 поколения в перечне направлений подготовки 
бакалавров возможны изменения.

НАПРАВЛЕНИЯ ПОДГОТОВКИ МАГИСТРОВ 
080100 — Экономика 
080200 — Менеджмент
100700 — Торговое дело 

100400 — Туризм
035700 — Лингвистика
100700 — Торговое дело 
031600 — Реклама и связи 
       с общественностью 
080400 — Управление   
       персоналом 

035700 — Лингвистика
080300 — Финансы и кредит 
030900 — Юриспруденция

Италия 
в Петербурге

На минувших выходных в Финэке про-
шел ряд мероприятий, приуроченных к 
перекрестному году национальных куль-
тур и языка России и Италии в рамках со-
трудничества Университета Ла Сапьенца 
(Рим) и СПбГУЭФ. Состоялись презента-
ции специализаций и открытая лекция 
«Modern quality approach: principles of 
total quality management» профессора 
Лучио Капелли, были вручены дипломы 
выпускникам итальянской специализа-
ции программы Европейского Магистра. 
Организаторами мероприятия выступи-
ли Санкт-Петербургский государствен-
ный университет экономики и финан-
сов, Университет Сапьенца и отдел по 
развитию торгового обмена Посольства 
Италии в Российской Федерации при Ге-
неральном консульстве Италии в Санкт-
Петербурге.                                             «Э»
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Мы организуем соответствующие 
курсы переподготовки, семинары и 
тренинги. Традиционной стала такая 
форма общения с абитуриентами, как 
Интернет-конференция.

Значительную работу в сфере ин-
форматизации университета проводят 
Центр информационных технологий 
во главе с А.С. Петровым, кафедра 
информатики и ряд других подразде-
лений СПбГУЭФ. Практические дости-
жения университета сопровождаются 
мощной теоретической работой. Так, 
в январе профессора В.В. Трофимов, 
О.П. Ильина и В.И. Князев — ав-
торы серии учебников и учеб-
ных пособий по информатике — 

2

колонка декана

Декан факультета регионоведения, информатики, туризма 
и математических методов  

д.э.н., проф. Михаил Александрович Клупт

сколько лет 
компьютерам 
нашего 
университета

более 7 лет
658 шт.

36%

от 5 до 7 лет
466 шт.

26%

не более 4 лет
682 шт.

38%

были выдвинуты на соискание пре-
мии Правительства Санкт-Петербурга 
за выдающиеся достижения в области 

«Э»: Факультет РИТММ — один из самых молодых в университете. В 2010 
году он отметил свое пятилетие. Что удалось сделать за этот срок? 
М.А. Клупт: Концепция факультета проста: подготовка специалистов, спо-
собных работать на стыках экономики с другими динамично развивающи-
мися сферами жизни общества. 

В 2008 году у нас был первый выпуск по трем специальностям — «Регионо-
ведение» (специализации «Западная и Северная Европа»), «Прикладная инфор-
матика в экономике», «Социально-культурный сервис и туризм», они получили 
государственную аккредитацию. Еще одна специальность «Математические 
методы в экономике» была аккредитована ранее. Сейчас наши выпускники ра-
ботают как в крупнейших мировых компаниях, таких как PwC, Deloitte & Touche, 
так и на российских предприятиях, некоторым же больше по душе оказалось 
создание собственного бизнеса — такого, например, как молодежный хостел

Успехи наших выпускников закономерны. Хотя факультет у нас молодой, 
его выпускающие кафедры имеют давние традиции, обладают сложившими-
ся научными школами. Специфика этих кафедр не позволяет работающим на 
них преподавателям вариться в собственном соку, требует постоянного вза-
имодействия с учеными и практиками различных сфер деятельности. Важно 
и то, что кафедры факультета возглавляют известные в России и за рубежом 
специалисты, обладающие очень широким научным кругозором. 

Активно идет научная работа, в том числе, связанная с международны-
ми проектами. Так, коллектив кафедры экономики и управления социальной 
сферой внес значительный вклад в подготовку опубликованной в прошлом 
году российско-китайской монографии «Проблемы социального обеспечения 

в России и Китае». Кафедра экономической 
кибернетики и экономико-математических 
методов участвует в совместном проекте с 
Национальной Академией Украины в рам-
ках гранта РФФИ. К научной работе под-
ключаются и молодые ученые. Один из них, 
доцент кафедры экономической киберне-
тики и экономико-математических методов  
Ф. А. Ущев, не так давно был удостоен пре-
мии имени профессора Б.Л. Овсиевича за 
фундаментальные экономико-математиче-
ские исследования, выполненные в России. 

Научные исследования ложатся в ос-
нову учебников. Кафедрой информатики за 
последние годы подготовлен комплекс из 
десяти учебников по информационным тех-
нологиям. Этот комплекс выдвинут Ученым 
Советом университета на соискание премии 
Правительства Санкт-Петербурга за выдаю-
щиеся достижения в области образования.

Увлеченность преподавателей наукой 
передается студентам. Дипломные работы 
наших выпускников в области информатики и 
зарубежного регионоведения, выполненные 
по заказам профильных комитетов город-
ского правительства, неоднократно  экспони-
ровались на ежегодных городских выставках 
«Студенты городу». Аспирант Ф. Концаренко, 
еще будучи студентом, выиграл грант IBM 
на исследование методов разработки про-

граммного обеспечения. В. Плечанова, студентка специальности «Регионоведе-
ние» под руководством профессора Э. Л. Файбусовича выполнила исследование, 
удостоенное медали всероссийского конкурса «За лучшую научную работу студен-
тов вузов по естественным, техническим и гуманитарным наукам». Капитаном ко-
манды СПбГУЭФ, получившей по результатам конкурса Благотворительного фонда 
Владимира Потанина сертификат, был студент нашего факультета Иван Савков. 

Сейчас главная задача — перейти на двухуровневую систему подготов-
ки «бакалавр-магистр», не растеряв наработанного за эти годы потенциала. 

«Э»: Специальности факультета предполагают тесное сотрудничество с бизне-
сом и различными корпорациями, оказывающими содействие и в образова-
тельном процессе и, скорее всего, в трудоустройстве выпускников. Так ли это? 
М.А. Клупт: Такое сотрудничество является необходимым условием качествен-
ного образования, поэтому мы считаем это направление деятельности одним из 
приоритетных. Контакты с работодателями — это и сигналы обратной связи, по-
зволяющие корректировать учебные планы в соответствии с запросами практи-
ки, и непосредственная передача знаний топ-менеджеров, читающих у нас лек-
ционные курсы, студентам, и перспективы трудоустройства выпускников.

Очень важно, что у нас преподают известные в городе специалисты-прак-
тики и ученые: директор НИИПИ территориального развития и транспортной ин-
фраструктуры С.Д. Воронцова, вице-губернатор Ленинградской области Г.В. Двас, 
директор-координатор научно-исследовательских программ МЦСЭИ «Леон-
тьевский центр» Л.Э. Лимонов, генеральный директор ЗАО корпорации «Отель»  
Г.Е. Чернов и другие.                                                                                                        «Э»

высшего и среднего профессиональ-
ного образования.

В стратегическом плане развития 
университета блок «Информатизация» 
должен занимать одно из приоритет-
ных мест. Нужны конкретные програм-
мы, ориентированные на результат, 
позволяющий повысить эффектив-
ность работы СПбГУЭФ и каждого под-
разделения в отдельности.

Совершенствуя IT-технологии в дея-
тельности университета, мы сталкиваемся 
с рядом трудностей. В связи с этим в янва-
ре Ученый совет принял решение о созда-
нии постоянно действующей комиссии по 
информатизации университета под пред-
седательством ректора И. А. Максимцева. 
Задачами комиссии станут организация 
работы по формированию стратегии раз-
вития вуза в области информатизации, 
оценка приоритетности конкретных про-
грамм и контроль их реализации.

В феврале свои юбилеи  
отмечают:
 Абакумова Алина 

Александровна — 
лаборант факультета 
довузовской подготовки и 
профориентации

 Андреева Эльвира 
Германовна — старший 
преподаватель кафедры 
английского языка №2

 Бурунсузян Сергей 
Хачикович — замести-
тель директора спортив-
ного клуба «Грифон»

 Бузинова Валентина 
Александровна — веду-
щий экономист Высшей 
экономической школы 
СПбГУЭФ

 Вейсберг Галина 
Павловна — сотрудник 
хозяйственного управления

 Гаврилова Марина 
Владимировна — стар-
ший преподаватель кафе-
дры английского языка №2

 Гайдаманова Марина 
Анатольевна — замести-
тель начальника отдела 
факультета довузовской 
подготовки и профориен-
тации

 Демидов  
Владимир Борисович — 
техник Высшей экономиче-
ской школы СПбГУЭФ

 Дятлов Сергей 
Алексеевич — профессор 
кафедры общей экономиче-
ской теории

Студентам 
Финэка хочу 
пожелать 
увлеченности 
своим делом. 
Это стержень, 
помогающий 
человеку даже  
в самые сложные 
периоды жизни. 
А в будущем, 
может быть, 
уже совсем 
недалеком, 
желаю всем 
счастливой 
семьи!

поздравляем!

На волне 
модернизации

новость первой полосы

На сегодняшний день в области информатизации  
перед университетом стоят следующие первоочередные 
задачи:
Создание Единого информационного пространства (ЕИП) 
университета, которое представляет собой совокупность баз и банков 
данных, технологий их ведения и использования, информационно-
телекоммуникационных систем и сетей, функционирующих на 
основе единых принципов и по общим правилам, обеспечивающим 
информационное взаимодействие всех подразделений вуза, сотрудников и 
обучающихся, а также удовлетворение их информационных потребностей;
Более активное внедрение в учебный процесс современного 
программного обеспечения;
Организация системы повышения квалификации в области 
информационных технологий;
Лицензирование программного обеспечения;
Разработка единой политики приобретения и списания техники.

На Всемирной Универсиаде, кото-
рая завершилась в турецком городе 
Эрзуруме 6 февраля, член Сборной 
команды России, студент 463 группы 
факультета коммерции и маркетинга 
Георгий Корнилов в дисциплине ски-
кросс завоевал серебряную медаль. В 
общем зачете Сборная команда Рос-
сии уверенно выиграла Универсиаду,  
набрав 14 золотых, 14 серебряных и 
10 бронзовых медалей, оставив дале-
ко позади команды Южной Кореи и 
Украины, занявшие 2 и 3 места соот-
ветственно.                                         «Э» 

Из Турции  
с медалью

гордимся!

Студенты Финэка выиграли грант на реализацию проекта «Поделись 
будущим» в рамках конкурса Благотворительного фонда Владимира 
Потанина. Рассказ о проекте и победителях  
в следующем номере газеты «Экономист».

спортивные новости
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жизнь студенческая

В феврале свои юбилеи  
отмечают:

 Лисовец Оксана Тара-
совна — ассистент кафе-
дры английского языка №3

 Михалковская Ната-
лия Владимировна — до-
цент кафедры социологии 
и управления персоналом

 Николаева Тамара 
Иосифовна — заведую-
щая курсами факультета 
довузовской подготовки и 
профориентации

 Панкратова Светла-
на Анатольевна — асси-
стент кафедры английско-
го языка и перевода

 Писклюкова Елена 
Владимировна — доцент 
кафедры финансов

 Погорелова Юлия 
Юрьевна — доцент кафе-
дры финансов

 Рыжова Анна  
Валерьевна — ассистент 
кафедры экономической 
истории

 Рачкова Анна  
Алексеевна — лаборант 
кафедры английского языка 
и перевода

 Симонов Владимир 
Сергеевич — профессор 
кафедры экономики труда 
и трудовых ресурсов 

 Скуратовская  
Ирина Павловна — стар-
ший преподаватель кафе-
дры английского языка №1

 Соколов Дмитрий 
Викторович — профессор 
кафедры экономической 
кибернетики и экономико-
математических методов

 Сивак Татьяна  
Анатольевна — старший 
преподаватель кафедры не-
мецких и северных языков №5

 Семёнова Тамара Ива-
новна — буфетчик «Систе-
мы питания СПбГУЭФ»

 Соловьева Юлия 
Дмитриевна — лаборант 
кафедры философии

 Тиханов Александр 
Федорович — техник 
управления безопасности

 Хавращенко  
Татьяна Юрьевна — стар-
ший преподаватель кафе-
дры английского языка №2

 Фролова Наталья 
Ивановна — старший 
преподаватель кафедры 
английского языка №2

 Финагенова Юлия  
Борисовна — старший ла-
борант кафедры английско-
го языка №2, документовед

 Федосов Виталий 
Анатольевич — доцент 
кафедры финансов

 Шишкина Лидия 
Георгиевна — комендант 
общежития №5

 Юрьева Лариса  
Павловна — доцент кафе-
дры английского языка №2

поздравляем!
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Чтобы в суете жизни человек не про-
пустил «тот самый момент» и пошел 
по своему пути, важно, чтобы рядом 
были достойные наставники. Таки-
ми руководителями для студентов 
стали Вера Владимировна Амосова 
и Сергей Дмитриевич Артюшкин. 
Они предлагают множество ин-
тересных проектов для студентов 
университета, один из которых — 
«Умные каникулы», проводимые в 
живописнейшем пансионате Цен-
трального банка РФ под Лугой.

Здесь царят прекрасная атмосфера 
и позитивное настроение. Неделя вдали 
от привычных забот и суеты позволяет 
взглянуть на мир другими глазами. У 
студентов появляется небольшая «новая 
семья» из единомышленников и друзей. 

Коньки, лыжи, санки, катание на 
ватрушках, тир, боулинг, тренажерный 
зал, бильярд, теннис, аквапарк и сауна — 

доступные занятия можно перечис-
лять до бесконечности. Такое время-
препровождение ждет студентов в 
первой половине дня. Но все самое 
интересное начинается после.

С пяти до семи и с половины деся-
того до одиннадцати вечера студентам 
предлагаются разнообразные задания 
и проекты. Во время тренинга ребята 
учатся не только быстро и креативно 
думать, но также работать в команде. 
Разнообразные игровые ситуации и по-
стоянные рокировки внутри коллекти-
ва еще больше сплачивают его. Новый 
формат организации занятий позволяет 
каждому раскрыться, высказать свое 
мнение по тому или иному вопросу, на-
учиться отстаивать свои  идеи, выдер-
живать критику, защищать собственную 
позицию, бороться, то есть приобретать 
тот жизненный опыт, которого так не 
хватает современной молодежи.

Затрагивались волнующие студен-
тов темы  — молодежная семья, при-
емлемость гражданских браков. Такие 
животрепещущие вопросы были вы-
браны не случайно. В июле 2011 года в 
Москве пройдет Всемирный конгресс 
по проблемам семьи. Мы надеемся, что 
делегаты Финэка смогут достойно пред-
ставить свое видение и спектр мнений 
по различным аспектам семьи молоде-
жи. Наработки, сделанные студентами на 
«Умных каникулах», смогут стать основой 
для самых интересных выступлений и 
проектов, представляемых на конгрессе.

В перспективе наш университет 
предполагает проведение Международ-
ной школы, посвященной разработке 
бренда стран региона Балтийского моря. 
Участники «Умных каникул» уже попро-
бовали разработать свой бренд и виде-
ние данной проблемы. 

И.Костыря, М.КозельсКая, Э.НурИев, е.ИваНов

 Ситуация:  В конце января в одном из гипермаркетов сети «О’КЕЙ» ча-
стично обрушилась крыша. Один человек погиб, более десяти постра-
дали. Как данное происшествие может отразиться на маркетинговой 
политике магазина?

 Комментирует:  Г.Л.Багиев, зав. каф. маркетинга, д.э.н., проф.

Умные каникулы  
как бренд

Для начала важно понять, что является 
причиной обрушения крыши гипер-
маркета «О’КЕЙ». Таковыми выступа-
ют форс-мажорные обстоятельства, 
ну и, конечно, отсутствие превентив-
ного контроля как со стороны топ-
менеджмента хозяйственного управ-
ления гипермаркета, так и со стороны 
соответствующих инстанций района.

С точки зрения маркетинга и воз-
действия на покупателей, данный ин-
цидент вряд ли существенно снизит 
количество посетителей магазинов сети 
«О’КЕЙ», которая в целом характеризу-
ется хорошим качеством обслуживания, 
надлежащим мерчендайзингом, вполне 
удовлетворительным товарным ассор-
тиментом продовольствия. Данное про-
исшествие не окажет сильного влияния 
на лояльность и восприятие бренда 
имеющегося кластера покупателей. Хотя 
бы потому, что лояльный покупатель до-

веряет, понимает и может простить вре-
менные неудобства в розничной сети. 
Кроме, конечно, тех, кто пострадал. Но 
пострадал и гипермаркет, так как про-
стой во время ремонта и отсутствие про-
даж обернулись громадными потерями.

Восприятие инцидента покупателя-
ми скажется на их поведении, что выра-
зится в более осторожном посещении 
магазина, особенно с детьми, но прод-
лится до того момента, когда об этом 
случае перестанут упоминать в СМИ.

Для устранения последствий, ко-
торые носят текущий и стратегический 
характер, целесообразно сразу после 
инцидента, еще в период ремонта 
крыши, организовать распродажу по 
сниженным ценам продукции с ис-
текающими сроками хранения, и тем 
самым снизить величину нанесенного 
ущерба от простоя гипермаркета.

Можно провести рекламную ак-

цию и организовать выездные откры-
тые торговые ряды под девизом «Вся 
прибыль от продаж — на помощь по-
страдавшим» с выдачей бесплатных 
дисконтных карт (со скидкой не ме-
нее 25%) для удержания покупателей. 
И одновременно провести акцию по 
коррекции имиджа гипермаркетов 
сети под девизом «Безопасность и ка-
чество обслуживания», который дол-
жен постоянно сопровождать реклам-
ные мероприятия магазинов «О’КЕЙ».

В целях сохранения и развития 
бренда, устойчивого товарооборота 
целесообразно в ближайшее время 
провести телеконференцию покупате-
лей всех гипермаркетов сети «О’КЕЙ» с 
объяснением проведенных и планиру-
емых мероприятий по усилению мер 
безопасности обслуживания клиентов. 
На этой конференции объявить, что 
планируется развивать сеть «О’КЕЙ» 
как в районах города, так и в области. 
При этом желательно наладить элек-
тронную обратную связь с населением 
города, покупателями в сети «О’КЕЙ» 
(5 канал). Это позволит гипермаркетам 
бренда «О’КЕЙ» спозиционировать 
себя на рынке как самые безопасные.

Как исправить имидж «О’КЕЯ»В феврале свои юбилеи  
отмечают:

 Демидова Людмила 
Геннадьевна — начальник 
управления подготовки и 
аттестации научно-педа-
гогических кадров

 Давиденко Людмила 
Петровна — профессор 
кафедры денег и ценных 
бумаг

 Ерус Елена  
Сергеевна — доцент ка-
федры английского языка и 
перевода

 Живоденко Ирина 
Викторовна — старший 
преподаватель кафедры 
английского языка №3

 Жуков Александр 
Юрьевич — старший ме-
тодист кафедры банков-
ского дела

 Захарова Ольга Нико-
лаевна — начальник отде-
ла автоматизации бухгал-
терского учета (ЦИТ)

 Забавина Ирина 
Николаевна — старший 
преподаватель кафедры 
английского языка №3

 Заостровцев Андрей 
Павлович — доцент кафе-
дры экономической теории 
и мировой экономики

 Иванова Валентина 
Сергеевна — сотрудник 
«Системы питания СПбГУ-
ЭФ»

 Крайнова Надежда 
Александровна — доцент 
кафедры уголовно-право-
вой охраны экономических 
отношений

 Константинова На-
талия Петровна — до-
цент кафедры истории и 
политологии

 Кривоносов Алексей 
Дмитриевич — и.о. заве-
дующего кафедрой комму-
никационных технологий и 
связей с общественностью

 Лесючевская Ольга 
Владимировна — старший 
методист кафедры роман-
ских языков и перевода
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